
COMPTE-RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE 

 Du 18 Novembre 2023 

 

Le quorum étant atteint, le Président ouvre la séance. 

Il remercie Madame le Maire pour sa présence à l’Assemblée Générale de Portiragnes 

Loisirs. Il remercie également les 116 personnes présentes d’être si nombreuses. 

RAPPORT MORAL : 

Lors de cette saison 2022-2023 notre association comptait 285 adhérents. En 2021-

2022 l’effectif était de 250 soit une augmentation de 14%. 

Les Portiragnais représentent 60% de l’effectif total. Les autres adhérents viennent des 

environs (Béziers, Cers, Villeneuve, Valras, Agde…) et aussi de Lamalou, Cessenon sur Orb 

et même de Gruissan. 

Avant de passer la parole aux responsables d’activité, il rappelle à Patrick Bourgeois, 

adhérent à la Marche Aquatique, que nous le soutenons dans l’épreuve qu’il traverse et que 

nous sommes heureux qu’il puisse passer de bons moments de détente avec « les 

Marsouins ». 

Il tient à expliquer la modification apportée aux tarifs 2023-2024. Antérieurement une 

réduction de 10% était attribuée aux adhérents inscrits à au moins 3 activités. Nous nous 

sommes aperçus que certains, afin de bénéficier de cette remise, s’inscrivaient à une 3ème 

activité peu onéreuse, mais n’assistaient jamais à cette dernière. Pour éviter ces 

« tricheries » le conseil d’administration a décidé de la supprimer. 

Puis il demande à chaque responsable de groupe de présenter leur 

 

RAPPORT d’ACTIVITE  

RANDONNEE  

Philippe GUIBERTEAU : responsable des randonnées du vendredi qui se font à la 

journée avec repas tiré du sac. 

« L’activité Randonnée, avec 103 inscrits la saison dernière, propose le mardi 

après-midi, une sortie rando et une sortie Oxygénation, puis le vendredi une sortie 

rando à la journée. Les deux groupes se retrouvent de temps à autres pour des 

manifestations festives communes.                                                                                       

Les randonnées du vendredi se font donc à la journée avec repas tiré du sac. Nous 

allons marcher dans l’arrière-pays à 1/2 d’heure - 1 heure 15 maxi de route, et ce 

en covoiturage. Les randonnées varient de 11 à 14/15 km ou plus de marche et avec 

des dénivelés allant de de 350 /400 m au début, jusqu’à 650 m et plus si possible.  

Le début de saison se fait par des sorties faciles, puis doucement nous augmentons 

la difficulté en distance et /ou en dénivelé.  



 Durant la saison 2022 / 2023 nous avons pu faire 36 sorties et nous étions les 

vendredis en moyenne entre 14 et 18 participants avec un minimum de 7 personnes 

et un maximum de 24 personnes. L’ambiance est toujours très sympa et conviviale, 

même quand il y a des difficultés.                                                                                   

On ne rate pas l’occasion de fêter des anniversaires, ou en fin de rando de faire 

une dégustation dans une cave viticole du village de départ ou encore de prendre 

un pot si un bar se trouve par-là !                                                                                            

En fin de saison, un voyage « Rando - Tourisme » est organisé avec Sud Evasion, 

pour une semaine. En mai 2023, 47 participants sont allés en Bretagne, dans le 

Finistère. Cela a été un séjour très agréable à tout point de vue…et sans pluie à 

part un jour très brumeux !                                                                                                       

En avril 2024 nous sommes à ce jour 20 inscrits à partir découvrir Malte à pied. » 

 

Michel RUIZ : responsable des sorties du mardi  

« Le mardi entre 20 et 25 personnes participent à nos sorties.                            

Ces randonnées d’une longueur moyenne de 9 à 10 km et d’un dénivelé entre 100 et 

200m permettent une découverte de la région à environ 30 à 40 mn autour de 

Portiragnes. Ainsi nous allons par exemple à Alignan du Vent, Pailhès, Aumes, 

Castelnau de Guers, Gruissan, Peyriac de Mer, Marseillan .......                                          

Très bonne ambiance dans le groupe même si parfois il faut ralentir certains pour 

garder la cohésion.                                                                                                              

Parfois nous faisons une halte, avant de rentrer, pour boire un verre bien mérité.                              

Pour optimiser les frais d’essence nous faisons du covoiturage et les passagers 

donnent 3 € au chauffeur comme participation aux frais.                                                   

Cette saison 2022-2023 nous avons pu la faire entièrement car le Covid avait 

perturbé les saisons antérieures. Le rendez-vous est toujours fixé devant le stade 

de Portiragnes pour un départ à 13h45.                                                                  

En décembre et janvier les journées étant courtes, nous restons aux environs de 

Portiragnes ou Vias. 

Un autre groupe, « Oxygénation », permet aux personnes qui ne peuvent pas trop 

marcher de faire une rando plus facile que la rando classique avec des parcours 

plats de 6 à 7 km autour de Portiragnes 

Avec le groupe du vendredi nous avons organisé en novembre une dégustation de 

châtaignes avec un assortiment de charcuterie, fromage et fruits accompagnés du 

vin de la cave de Portiragnes. 47 participants se sont retrouvés pour l’occasion.    

De même en février au bord de l’Etang de Thau à Marseillan nous avons partagé 

galettes et royaumes avec le traditionnel cidre sous un beau soleil et le Mont St 

Clair en arrière-plan. 32 personnes ont participé à cette galette.                                         

En juin pour célébrer la fin de saison de la rando une paella a été partagée en bord 

de mer. 70 personnes se sont retrouvées pour ce moment festif. 

La saison 2023-2024 s’annonce bien avec beaucoup de nouveaux venus qui nous ont 

rejoints. » 

.  

 



Marche Aquatique Côtière - MAC – « Les Marsouins » Chantal GUIBERTEAU 

« L’année 2022/2023 a été très dynamique pour les adhérents de la Marche 

Aquatique avec 78 inscrits.                                                                                                   

Les Responsables, Jean-Louis et moi-même, aidés de 5 encadrants, sécurisent le 

groupe lors des sorties. Leur rôle est de venir en aide aux personnes en difficultés 

à cause du courant, de la houle, de la fatigue etc.… et de veiller à ce que personne 

ne soit isolé ou « à la traîne ».                                                                                                     

Nous pouvons compter aussi sur nos amis Pingouins (adhérents qui marchent sur la 

plage) qui restent vigilants et s’il le fallait, appelleraient des secours avec un 

téléphone……...Je vous rassure, jusqu’à ce jour cela ne s’est jamais produit. 

Cette année a été marquée par les travaux effectués à la gendarmerie et autour, 

sans pour autant nous empêcher de pratiquer notre activité dans de bonnes 

conditions : ouvriers et adhérents ayant fait en sorte de se gêner le moins 

possible, même si notre périmètre s’est trouvé quelque peu réduit. 

Bien que la demande et les adhésions soient de plus en plus nombreuses nous 

arrivons à conserver harmonie et convivialité au sein du groupe… ».  

 

 GYM, PILATES et YOGA - Marie-José TEISSEDRE  

« Pour les personnes qui ne me connaissent pas, je suis Marijo, responsable de la 

Gym, du Pilates et du Yoga. 

Cette année 2022/2023 nous a ramené vers la normale tant au niveau des 

adhérents que celui des éducateurs. 

En ce qui concerne la GYM, le coaching de Sandrine a su nous remettre 

progressivement au niveau que nous avions avant le Covid….                                                                                                                  

Le groupe est homogène, avec le noyau des assidus et les revenantes… nous 

comptons 24 adhésions. Un bon score pour la salle Brassens… il faut dire que la 

bonne humeur et le professionnalisme de Sandrine y sont pour beaucoup !!!                         

Un repas de fin d’année a clôturé la saison. 

Pour le Pilates, nous avons franchi une étape importante en rajoutant un deuxième 

cours le mardi matin. Le nombre d’adhésion est de 14 qui suivent assidument, pour 

la plupart, les 2 cours. Le travail que nous demande Sandrine est basé sur la 

régularité afin d’avancer dans la pratique avec l’objectif de passer du niveau 2+   

au niveau 3…Elle utilise, pour ce faire, du petit matériel (bandes élastiques, balles 

souples, gym Ball….). Sandrine nous a mis à disposition 10 anneaux – étant donné 

que nous ne pouvons satisfaire chacun des participants, nous avons prévu d’en 

acheter 10 de plus. 

                                                                                                                                    

L’année 2023/2024 sera assurée dans les mêmes conditions avec un petit 

changement horaire pour la gym et le Pilates qui commencent à 9h15. 

 

 



Le Yoga « c’est l’art de se connaître soi-même ».                                                                                                                             

Caroline a prodigué ses cours tout au long de l’année dans un climat de bien-être et 

de bienveillance. Nous la remercions !                                                                                                      

Nous avons pu compter 20 yogis pour cette saison, en espérant élargir ce cercle 

pour l’année à venir.                                                                                                                           

Pour 2023/2024, Caroline continue son enseignement dans les mêmes conditions. 

Nous en sommes ravis ! 

Une réflexion : « Prenez soin de votre corps, c’est le seul endroit où vous devez 

vivre ». 

 

POTERIE « Récréa ’terre » - Nathalie SEITZ  

« Nous avons commencé notre saison en répondant présents à la demande du CCAS 

de participer à la semaine bleue, la semaine des séniors, en tenant un stand avec 

des démonstrations.                                                                                                                          

Nous avons concouru à Frontignan où nous avons obtenu le 1er et le 2ème prix 

(Encore toutes mes félicitations aux lauréates).                                                                           

Durant le premier trimestre nous avons donné des cours en périscolaire. Deux 

sessions de 6 semaines avec des enfants âgés de 6 à 10 ans (un vent de 

fraîcheur !!!)                                                                                                        

Nous avons participé aux lotos du téléthon et de Portiragnes Loisirs en offrant 

des pièces.                                                                                                                      

Comme chaque année nous avons tenu un stand au marché de Noël (petite rentrée 

financière) .                                                                                                                                                          

Nous avons organisé notre exposition-concours à Portiragnes Plage sur le thème 

« au bon potager ». Nous avons obtenu le 1er prix du jury et du public (félicitations 

aux lauréates). Un stand de vente était organisé pour l’occasion.                             

Je tiens à remercier Madame le Maire de nous permettre de travailler dans des 

conditions parfaites et remercier aussi notre Président, Henri ainsi que le conseil 

d’Administration qui sont un soutien au long de l’année.                                                                            

Merci de votre attention » 

 

COUNTRY « Happy Country Club » -  Roger RAFFIN  

La section country se porte bien malgré quelques départs compensés par quelques 

arrivées.                                                                                                                               

Les cours, comme d’habitude, sont pratiqués le jeudi soir de 18h à 20h – première 

heure pour les débutants et deuxième heure pour les confirmés.                                                        

Nous avons participé à différentes manifestations (camping, Bakers de Vias, plage 

… etc…). Pour ces manifestations nous avons inauguré nos nouvelles chemises 

financées en partie par Portiragnes Loisirs.                                                                                  

Notre bal du mois d’Avril a été un succès à tout point de vue que ce soit 

organisation, musique, notre ami Greg Stoval chanteur country, restauration.                   

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui ont œuvré pour la réussite de cette 

soirée.                                                                                                                                            

La saison s’est terminée par une journée champêtre à la maison que l’on n’est pas 

prêts d’oublier tant la convivialité et la bonne ambiance étaient présentes.          



TRAVAUX d’AIGUILLES - Michèle CHAULOT 

« La section travaux d’aiguilles se réunit tous les mercredis après-midi, à partir de 

14 heures dans la salle du porche. Nous effectuons des travaux de couture et de 

tricots. Chacune apporte son savoir-faire afin de diversifier nos après-midis qui se 

terminent par un goûter. Comme tous les ans nous avons fait des travaux 

personnels pour remplir les boîtes de Noël qui sont remises à l’association « Tous 

pour un ». Elles sont distribuées, à l’occasion des fêtes de Noël, aux plus démunis 

du village et des alentours.                                                                                      

En fin de saison, nous avons, avec l’accord du Président, renouvelé notre stock de 

fournitures (fils, tissus, règles de traçage, pinces pressions) afin de bien 

commencer la nouvelle saison.                                                                                                      

En 2021/2022 nous comptions 11 adhérentes ; en 2022/2023 10 nouvelles 

adhérentes nous ont rejoints et l’effectif était donc de 21. La section « Travaux 

d’aiguilles » attire de plus en plus de monde car à ce jour nous avons encore de 

nouvelles inscriptions. L’ambiance est conviviale : l’année commence et se termine 

toujours par un bon repas au restaurant ». 

 

ANGLAIS – Maryse RIOPEL 

« Les cours d’Anglais sont dispensés le mardi de 10h30 à 11h30. Depuis cette 

année Geneviève Pasquier prend en charge les débutants à partir de 10 h.   

Il y a une douzaine de participants (allant du parfait débutant au plus confirmé). 

Le groupe est très assidu. Des progrès certains et gratifiants qui furent 

récompensés par un voyage de 5 jours à Dublin contribuant à affirmer la cohésion 

du groupe. »                                                                                         

 

ESPAGNOL – Michel RUIZ 

« 12 personnes ont suivi les cours en 2e année d’espagnol de façon assidue.                                     

Nous avons conforté le vocabulaire et notamment la conjugaison du présent de 

l’indicatif. Cela a été l’occasion de connaître les coutumes espagnoles de Noël et de 

l’Epiphanie avec les Villancicos traditionnels et les Rois Mages ( A noter que les 

traditions ont tendance à s’estomper et les coutumes à s’homogénéiser avec les 

autres pays comme le Père Noël qui remplace progressivement les Rois Mages pour 

la distribution de jouets aux enfants),                                                                                  

Même si parfois c’était difficile je félicite les participants qui n’ont rien lâché.... 

Au mois de juin nous avons organisé une semaine en Espagne à Saragosse.                          

12 personnes ont participé à ce voyage et ont bien apprécié le programme qui était 

proposé avec la visite de la Basilique del Pilar, de la cathédrale, du musée de 

Saragosse et du Palais siège du parlement de l’Aragon. Nous avons visité les 

villages typiques comme Tarazona, Daroca ou Moros. 

Cette année nous avons accueilli 5 nouveaux participants ». 

 

 



TOCK – Simone LAPIERRE 

Henri présente les excuses de Simone, qui a été absente pour raison de santé et 

passe la parole à Sylviane Simon. 

« Cette activité se déroule dans la salle du Porche, tous les lundis de 18h à   

environ 20h.                                                                                                                                     

Le tock est un jeu de société qui s’apparente aux petits chevaux mais qui se joue 

non pas avec des dés mais avec des cartes qui ont diverses fonctions. On y joue en 

individuel mais aussi, et c’est plus intéressant ; en équipe de 2. La composition des 

équipes se fait par tirage au sort.                                                                                                          

C’est un jeu très stratégique et très prenant : on s’amuse beaucoup. 

En 2021-2022 nous étions 21, l’an dernier nous étions 23. A ce jour, pour la 

nouvelle saison, nous sommes 26 inscrits.                                                                                     

En décembre 2022, nous avons organisé un tournoi au profit du téléthon qui a 

rapporté 115€. Nous allons en proposer un pour le téléthon de cette année.            

Fin juin, pour clôturer la saison nous avons prolongé la soirée dans la cour des 

Associations en partageant un petit repas. C’était très sympa. 

Si vous êtes tentés de nous rejoindre nous serons heureux de vous accueillir parmi 

nous. Donc, Rendez-vous le lundi à 18h à la salle du Porche. 

Merci » 

 

 

Le président reprend la parole ; il constate que dans toutes les sections il y a une bonne 

ambiance (restos, voyages…).                                                                                                                         

 

Il propose de procéder au vote pour l’adoption du rapport moral. 

Contre : 0   Abstention : 0   

Ce rapport est donc adopté à l’unanimité. 

 

Il remercie l’assemblée et passe la parole à Nicole ANDRINO, Trésorière, pour la 

présentation du  

 

 

 

 

 

 



 

RAPPORT FINANCIER 

 

Le Bilan, le compte de résultat général ainsi que ceux par activité, ont été distribués.   

La trésorière commente le compte de résultat général 2022-2023  

• DEPENSES  

C/60631 : petit équipement : essentiellement du petit matériel pour la poterie, la 

rando et aussi pour les services communs. 

C/6064 : Fournitures administratives :  Ramette de papier et toner. 

C/6068 : Fournitures diverses : principalement émail, peinture et argile pour la 

poterie, les bons d’achats pour le loto du téléthon et celui de Portiragnes Loisirs 

ainsi que la déco pour le réveillon. 

C/607 : achats de marchandises : achats pour la restauration du bal country, des 

lotos, du repas de fin de saison aux arènes et diverses réunions. 

C/613 : Locations : location vaisselle pour le repas du téléthon. 

C/616 : Assurances : Contrat avec la MAI.F  

C/618 : Divers : Flockage chemises Country et T-shirts de la MAC ainsi que le 

reversement des bénéfices au Téléthon (3 541 €). 

C/622 : Prestations : ce sont les factures d’intervenants auto-entrepreneurs de la 

gym et du pilâtes. 

C/623 : Publicité : Banderole de Portiragnes Loisirs et celle de la Country ainsi que 

les flyers pour la journée des Associations. 

C/62511 – Voyages : Voyage au Puy du Fou fin juin. 

C/6257 : Réception : il s’agit du repas de l’AG 2021/2022, du repas de fin de 

saison aux arènes, du repas du téléthon, du repas du vernissage de l’exposition et 

du concours de la poterie, du repas de fin de saison de la rando, du bal country et 

du Réveillon. 

C/626 : Frais postaux : achat timbres et envoi Lettre recommandée. 

C/ 627 : Frais bancaires : Cotisation carte bancaire, frais de tenue de compte et 

frais de virement. 

C/6371 : SACEM : Forfait pour l’année (Country, Gym, Pilates et Yoga ; facture 

pour le bal country et pour le réveillon. 

C/641 :  Rémunération du personnel : Prof de yoga (salariée) 

C/645 : Charges de SS et de Prévoyances : ce sont les charges patronales sur les 

salaires de la prof de yoga. 



 

• RECETTES 

C/7080 : Recettes diverses : Bal Country (entrées et bar) ; Country (Prestations) ; 

Poterie (ventes lors du concours et du marché de Noël) ; Téléthon (loto, repas, 

triathlon du cœur) ; loto de P. Loisirs (cartons, tombola, bar) ; Voyage au Puy du 

Fou(inscriptions) et Réveillon (repas) 

C/740 : subvention de la mairie : Solde 2022.  

 C/7560 : cartes d’adhésion pour la saison 2022-2023. 

C/7561 : Inscriptions aux activités pour la saison 2022-2023. 

C/760 : Produits financiers : Intérêts livret A. 

 

  

 Le résultat 2022-2023 fait apparaître un excédent de 5 228.66 Euros.  

Ce résultat est ventilé par activité. 

 

Le président remercie la trésorière pour cette présentation. Aucune question n’étant 

posée il procède au vote : 

 Contre : 0   Abstention : 0   

Le rapport financier est donc adopté à l’unanimité.  

La trésorière remercie l’assemblée. 

 

Le Président donne la parole à Madame le Maire qui déclare être enchantée par cette 

présentation dynamique des activités, par la richesse des propositions, la précision et la 

transparence de la présentation des comptes. Elle note que « effort et réconfort » 

semble être la devise de Portiragnes Loisirs qui est la plus grosse association de 

Portiragnes. Elle remercie le Bureau et les responsables d’activité.  

 

Le Président rappelle que selon les statuts nous devons procéder au 

RENOUVELLEMENT de MEMBRES du Conseil d’Administration : 

Selon les statuts, 1/3 des membres - soit 5 - doit être renouvelé chaque année. 

Les 5 sortants sont : CHARTIER Véronique, GUIBERTEAU Philippe, LAPIERRE Simone, 

RUIZ Michel et SEITZ Nathalie. 

Tous se représentent ; il n’y a eu aucune autre candidature.  

Il est donc procédé au vote à main levée : ces 5 membres sont réélus à l’unanimité.  



 

Le Président confirme que, après avis du conseil d’administration, les membres du bureau 

sortant sont reconduits dans leur fonction : 

Henri Bienvenu : Président ; Michel Ruiz et Philippe Guiberteau : vice-présidents       

Nicole Andrino : Trésorière ; Sylviane Simon : Secrétaire et trésorière adjointe ; 

Françoise Wilquin-Dura : secrétaire adjointe. 

 

BUDGET PREVISIONNEL :  

Le Président présente le budget prévisionnel 2023-2024.                                                                                   

Il déclare que cette nouvelle saison a bien commencé, les mêmes sections continuent leur 

activité. 

Il annonce qu’il est prévu la mise en place, début Janvier, d’un atelier « initiation au 

théâtre » mené par Jacques Delattre. Le but est bien une initiation pour, éventuellement 

rejoindre la troupe « Méli-Mélo ». Cette activité pourra être proposée aux enfants dans 

le cadre du périscolaire. 

Des stages de « Généalogie » seront également proposés. 

Le Président passe la parole à Chantal Guiberteau qui fait savoir qu’un voyage de 3 jours 

est programmé en février : ce sera « le carnaval de Nice et la fête des citrons à 

Menton ». Elle annonce aussi la prévision, avec la Marche aquatique, d’un « Bain des rois 

mages » suivi de la galette et du vin chaud. 

Philippe Guiberteau rappelle que le voyage annuel de la rando aura lieu à Malte fin Avril. 

Le Président annonce que cette année Portiragnes Loisirs n’organise pas le réveillon du 31 

Décembre. 

                                

Avant la levée de séance, il rappelle que, comme l’ont dit les responsables d’activité, la 

convivialité et la bonne humeur règnent au sein de Portiragnes Loisirs. Il faut continuer 

dans ce sens. 

 

Aucune question n’étant posée, il lève la séance et invite l’assemblée à participer à 

l’apéritif déjeunatoire. 

                  


